

Ercilla: Arrestaron a sujetos que intentaron atropellar a efectivo de Carabineros



El nuevo Dron jugó un papel determinante en la detención del responsable.

Edición NCA

Gracias al trabajo del nuevo Dron UAV Camcopter de Carabineros, dos sujetos fueron detenidos en un procedimiento que comenzó en la comuna de Lautaro y culminó en Ercilla. El conductor quedó en prisión preventiva, formalizado por los delitos de conducción bajo la influencia de sustancias sictotrópicas (marihuana), conducción temeraria (sobrepasar los límites máximo de velocidad en más de 60 km/h) y homicidio frustrado de carabineros de servicio.

En el contexto de los despliegues preventivos nocturnos de Carabineros en la Ruta 5 Sur, estos detectaron a la altura de la comuna de Lautaro, un vehículo que transitaba a exceso de velocidad, precisamente a 190 kilómetros por hora, el cual no se detuvo ante las claras señales que efectuó el personal policial de la Tenencia de Carreteras Cautín para su fiscalización, iniciándose un seguimiento controlado hacia el norte.

Los sujetos, continuaron su carrera hasta el Peaje Púa donde Carabineros del OS-7 intenta-

de el peaje Púa hacia el norte, el conductor pierde el control del móvil en un camino interior en la localidad de Pailahueque, en Ercilla. Carabineros de Control Orden Público de esta unidad especializada, se sumaron al operativo con el apoyo del Dron UAV Camcopter y fue gra-

cias a esta tecnología que se logró detectar a los sujetos cuando intentaban darse a la fuga gracias a la cámara térmica del dron, siendo detectados y detenidos por personal COP".

La Fiscalía formalizó al conductor del vehículo por los delitos de conducción bajo la influencia de

sustancias sictotrópicas, conducción temeraria (sobrepasar los límites máximos de velocidad en más de 60 km/h) y homicidio frustrado de carabineros de servicio, logrando prisión preventiva en su contra y un plazo de investigación de tres meses.

ron detener su marcha, haciendo caso omiso nuevamente y sin importar que uno de los funcionarios se encontraba en la pista a un costado de la caseta de pago, el conductor continuó su carrera a alta velocidad destrozando incluso la barrera del peaje, por lo que el carabinero, al ver en riesgo su vida, hizo uso de su arma de servicio sin lograr detener la marcha del vehículo.

Ya a la altura de la comuna de Ercilla, se desplegó el apoyo de Carabineros de la 2º Comisaría Control Orden Público (COP) y el nuevo Dron UAV Camcopter de la Zona COP. Los sujetos, perdieron el control del vehículo y volcaron en un camino interior en la localidad de Pailahueque, huyendo en medio de la oscuridad por predios y bosques cercanos. Sin embargo, la cámara térmica del dron logró captarlos entregando las coordenadas precisas que permitieron su detención por personal COP, pese a la poca visibilidad reinante en el lugar.

Al respecto, el comisario de la 2º Comisaría COP Pailahueque, teniente coronel (CAR) Daniel Romo, manifestó que "luego que este vehículo continúa avanzando des-